

Schöne Tage im Baskenland

Die siebte Leserreise der Fußball-Woche führte zu zwei La Liga-Spielen in San Sebastián und Bilbao



Zwei Jahre nach unserer letzten England-Tour startete die siebte Leserreise der Fußball-Woche am 11. April vom Flughafen Berlin-Brandenburg in Richtung Spanien. Über Frankfurt am Main flog die Reisegruppe mit der Lufthansa in die Autonome Region Baskenland (Euskadi), wo für drei Nächte im Hotel „Conde Duque Bilbao“ am Ufer des Nervión Quartier bezogen wurde. Nach einem gemeinsamen Drei-Gänge-Abendessen im Restaurant Bocadero in Bilbao am Freitag führte die von Marcus Stein (Magic Reisen) perfekt organisierte Tour am Sonnabend im eigens gecharterten Reisebus zum La Liga-Spiel zwischen Real Sociedad und RCD Mallorca nach San Sebastián (baskisch: Donostia). Der Partie, die die Gäste von den Balearen mit 2:0 (1:0) gewannen, schloss sich ein Bummel durch die Altstadt von San Sebastián an. Zurück in Bilbao, besuchte die FuWo-Reisegruppe am Sonntag nach einer morgendlichen Museums- und Stadionführung im San Mamés abends das Erstliga-Duell zwischen Athletic Bilbao und Rayo Vallecano aus Madrid, das die Basken vor 47.584 Zu-

schauern nach 0:1-Pausenrückstand mit 3:1 für sich entschieden. Tags darauf landete die Gruppe nach einem eindrucksvollen Wochenende wieder wohlbehalten in Berlin. **hob**

1 – Vorfreude auf die Partie Athletic gegen Rayo: In bester Laune stellt sich die FuWo-Reisegruppe vor dem San Mamés zum Gruppenfoto mit einem verkleideten Athletic-Fan auf. Wegen der Freundschaft beider Vereine, die ihre Wurzeln im gemeinsamen Widerstand gegen die Franco-Diktatur hat, herrschte rund um das Stadion eine ausgelassene Stimmung. V.l.: Konrad Börries, Mike Stein, Kai Uwe Schulze, Petra Schultz, Jörn Moch, Heiko Hülsmann (beide verdeckt), Rainer Nitzsche (vorn), Ralf Schwarz, Peter Schreiber, Stefan Eggstein, René Dölling, Petra Lange, Rino Moch, Jörg Lange, Görgo Timmer, Horst Bläsig, Marcus Stein, Athletic-Fan Unai Andrés. **2** – Treffen vor dem Hotel – links „Mr. Minerva“ Dietmar Gottemeier. **3** – Stadionrundgang im San Mamés. **4** – Die Szene, die nach VAR-Intervention zum Foulelfmeter und im Nachschuss zum 1:0 für Rayo führte.





5 – Zwischenstopp im Lezama, der Jugendakademie von Athletic Bilbao: Da der Klub nur auf selbst oder bei anderen baskischen Vereinen ausgebildete Spieler setzt, nimmt die Jugendarbeit einen sehr hohen Stellenwert ein. Von links: Thomas Rathmann, René Dölling, FuWo-Herausgeber Horst Bläsigg, Jörn Moch, FuWo-Geschäftsführer Heiko Hülsmann, Mike Kaiser, Rainer Nitzsche. **6** – Die FuWo-Reisegruppe im Estadio Anoeta von Real Sociedad San Sebastián. **7** – Das Stadion (aktueller Sponsorname: Reale Arena) füllt sich: 29.181 Zuschauer sahen die Partie zwischen Real Sociedad und RCD Mallorca. Die Gäste siegten 2:0 (1:0). **8** – Vor einer Fanklub-Bar in der Altstadt von Bilbao – v.l.: Bodo Brandt-Chollé, René Dölling und Ralf Schwarz. **9** – Im komfortablen Reisebus: Thomas Rathmann auf der Fahrt von Bilbao ins rund 100 Kilometer entfernte San Sebastián (baskisch Donostia). **10** – Kai Uwe Schulze im Interview für die Social Media-Kanäle von Athletic Bilbao. **11** – Leckere Häppchen: Die Pintxos sind eine Spezialität im Baskenland und kleine kulinarische Kunstwerke, die mit einem Spießchen zusammengehalten werden. **12** – Gemütliche Runde in der Altstadt von San Sebastián – v.l.: Rino Moch, Kai Uwe Schulze, Stefan Eggstein, Jörn Moch. **13** – Museums- und Stadionführung im San Mamés von Bilbao – vorn v.l.: Petra Lange, Kai Uwe Schulze, Rainer Nitzsche, Ralf Schwarz, Bodo Brandt-Chollé, Gorge Timmer, René Dölling, Marcus Stein, Mike Stein, Stefan Eggstein, Peter Schreiber, Jörg Lange, Mike Kaiser. **Fotos: Bläsigg, Kaiser, R. Moch**

